

Pressemitteilung

15.09.2023

Landkreisfahrt nach Salzburg bei bestem Wetter über 500 Reisende genossen den Tag mit Landrat Max Heimerl

Über 500 Bürgerinnen und Bürger aus dem Landkreis Mühldorf a. Inn machten sich Anfang September mit einem Sonderzug auf den Weg in die Kultur- und Mozartstadt Salzburg. Die jährlich in Kooperation mit der Südostbayernbahn veranstaltete Fahrt war damit komplett ausverkauft, was Landrat Max Heimerl sichtlich freute: "So viele Mitreisende wie noch nie und das bei meiner zweiten Landkreisfahrt, die ich als Landrat miterleben durfte – das freut mich natürlich besonders". Während der Fahrt verteilte er Mozartkugeln und Stadtpläne an die Zuggäste und nutzte die Gelegenheit für ungezwungene Kontakte und Gespräche.

Nach der Ankunft in Salzburg hatten alle Mitreisenden die Gelegenheit, die schönsten und bedeutendsten Sehenswürdigkeiten im Rahmen einer Stadtführung zu erkunden. Nach der Führung gab es für die Ehrengäste, darunter auch die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister aus Waldkraiburg, Mühldorf a. Inn, Heldenstein, Mettenheim und Buchbach, einen kleinen Empfang im Salzburger Landtag durch Magister Josef Hörmandinger. Dieser hieß sie offiziell willkommen und nahm sie mit auf eine kurze Führung durch die Landtagsgebäude. Der Nachmittag stand für alle Mitfahrerinnen und Mitfahrer zur freien Verfügung. Die Auswahl an Sehenswürdigkeiten war groß: Die Festung Hohensalzburg sowie der barocke Dom zu Salzburg mit seinen sieben Orgeln waren beliebte Ziele ebenso wie das Geburtshaus Mozarts oder der Mirabellgarten. Viele Mitreisende waren sich schon auf der Rückfahrt einig, dass sie auch nächstes Jahr wieder mit dabei sein werden. Mögliche Ziele wurden dabei mit einem Fragebogen abgefragt.

Wirtschaftsförderer Thomas Perzl und Projektleiterin Michaela Linner waren am Ende des Tages sehr zufrieden: "Die positive Resonanz war in diesem Jahr wieder gewaltig. Auch der Online-Kartenverkauf hat für das erste Mal sehr gut funktioniert. Das gemeinsame Reisen stärkt den Zusammenhalt in unserem Landkreis. Wir werden diese schöne Landkreisfahrt hoffentlich noch oft durchführen können – hier bestärken uns insbesondere die vielen Gespräche mit den Teilnehmerinnen und Teilnehmern", waren sich beide einig.





Bildunterschrift: Landrat Max Heimerl gemeinsam mit den Ehrengästen beim Empfang im Plenarsaal des Salzburger Landtags.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn



Bildunterschrift: Landrat Max Heimerl mit den Ehrengästen bei der Stadtführung durch den Mirabellgarten, am Salzburger Schloss Mirabell.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn